

Tauberzeitung vom 24.01.2013

Starke Mitgliederzunahme

Der Ortsverband VdK Balbachtal, der im November 2002, also vor gut zehn Jahren, neu belebt wurde, hielt seine Mitgliederversammlung ab. Zum Ortsverband gehören heute 125 Mitglieder.



Ehrungen beim VdK-Ortsverband Balbachtal. Foto: Haka

Damals aus 48 Mitgliedern bestehend, ist der Ortsverband inzwischen auf 125 Mitglieder angewachsen und konnte nun nach zehn Jahren zahlreiche Ehrungen vornehmen.

Der neue Kreisverbandsvorsitzende Kurt Weiland und der Ortsvorsitzende Hans Heckmann ehrten zunächst sieben Mitglieder für zehn-jährige Mitgliedschaft mit dem "silbernen Treueabzeichen" und Urkunde sowie einem kleinen Präsent. Geehrt wurden: Günther Butz, Erich Deckert, Robert Diemand, Eduard Klumpp, Hildegard Markert, Helena und Norbert Rupp.

Im Anschluss daran konnte der Kreisverbandsvorsitzende sieben Vorstandsmitglieder für ihre zehnjährige Vorstandsarbeit mit der "goldenen Verdienstnadel" nebst Urkunde des VdK sowie einem Präsent auszeichnen. Es sind dies: Robert Diemand, Hans Heckmann, Karin Heckmann, Dieter Igerst, Norbert Rupp, Harry Schönleber und Raimar Weber.

Der Kreisverbandsvorsitzende Kurt Weiland sowie der ebenfalls anwesende Unterbalbacher Ortsvorsteher Andreas Buchmann lobten die Aktivitäten des Ortsverbands Balbachtal und hoffen auf weitere gute Zusammenarbeit. haka